

**Carta de S. M. al Pontífice anunciando su matrimonio y pidiendo
la dispensa de parentesco.**

Muy Santo Padre: Concertado Mi matrimonio con Su Alteza Imperial y Real la Archiduquesa de Austria Doña María Cristina, y obtenida la venia de Su Majestad Imperial y Real Apostólica, como Jefe de la Familia, acudo reverentemente á Vuestra Beatitud suplicando se digne aprobar este enlace, y por un efecto de su paternal solicitud tenga á bien admitir estas humildes preces en que le ruego Nos conceda la dispensa necesaria para realizarlo, rebajando el vínculo de parentesco que me une á Mi futura Consorte y absolviéndonos del impedimento que esto produce. Asimismo suplico á Vuestra Santidad que, tomando en cuenta razones de alta conveniencia, se sirva otorgar Su autorización para que las velaciones puedan celebrarse aun cuando hubieran de tener lugar en época en que estuviesen cerradas. Con este motivo, renuevo Mi constante y filial adhesión á la Santa Sede y Sagrada persona de Vuestra Beatitud, esperando me conceda, así como á Mi Familia, Su Apostólica Bendición. Dios Nuestro Señor guarde la preciosa vida de Vuestra Santidad.

Dado en el Palacio de Madrid á 22 de Octubre de 1879.

Muy Santo Padre
de Vuestra Beatitud
Muy humilde y devoto Hijo,
ALFONSO.

Al Sumo Pontífice Romano, Padre común de los fieles.